

Auf den Spuren Luthers

Ein Reisebericht in Bildern am
Reformationstag, 31. Oktober 2017
19.30 Uhr in der Pfarrscheune Kilchberg BL



Im Februar dieses Jahres hat Pfrn. Regina Degen-Ballmer an der theologischen Studienreise „Reformation in 6 Tagen – auf den Spuren Luthers“ teilgenommen.

An fünf wichtigen Orten wurde Halt gemacht: Erfurt – Eisenach – Eisleben – Halle – Wittenberg.

Pfrn. Regina Degen-Ballmer zeigt Bilder dieser Spurensuche und berichtet so im Jubiläumsjahr über das geschichtliche Ereignis der Reformation.

